

BROADCAST

Wakil Bupati Richi Aprian Hadiri Pelantikan Pengurus IKSB Kota Batam

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

May 23, 2023 - 06:32



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH, MM hadir di acara Pelantikan Badan Pengurus Ikatan Keluarga Sumatera Barat (IKSB) Kota Batam di Dataran Engku Putri Batam Center Kota Batam, Sabtu (20/5).

Kehadiran Wabup Richi Aprian yang didampingi isteri Ny Patty Richi Aprian yang

disambut langsung Ketua IKTD Kota Batam Jalfriman dan rombongan.

Pelantikan pengurus IKSB Kota Batam periode 2022-2027 dilantik langsung oleh Walikota Batam Muhamad Rudi pada malam puncak event Internasional Rumah Gadang Expo 2023 (IRGE 2023) yang bekerja sama dengan Pemerintah Kota Batam.

Pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Richi Aprian sampaikan ucapan selamat kepada pengurus IKSB Kota Batam yang didalamnya juga banyak perantau Tanah Datar dibawah naungan Ikatan Keluarga Tanah Datar (IKTD). "Selamat dan apresiasi kepada perantau Tanah Datar yang telah menyatukan diri dengan sesama warga sumbar di kota Batam yang tergabung dalam IKSB dan telah ikut mendukung atau mempromosikan budaya kepada masyarakat kota Batam pada event Internasional Rumah Gadang Expo 2023," sampai wabup Richi kepada Ketua IKTD Kota Batam Jalfriman.

Wabup juga berharap kepada perantau IKTD Kota Batam untuk bersama-sama menjaga kekompakan, karena kekompakan yang sudah terwujud, menjadi modal penting dalam memperkuat persatuan.

Hal senada juga disampaikan Jalfriman terima kasih atas kehadiran bapak Wabup dan isteri beserta rombongan di Kota Batam. "Terima kasih dan alhamdulillah pak, warga Tanah Datar di sini cukup banyak dan ini suatu kebanggaan bagi kami bisa dihadiri pimpinan daerah, semoga Bapak selalu sehat dan sukses menjalankan amanah," ungkapnya.

Dikesempatan itu, Walikota Batam Muhammad Rudi juga menyampaikan terima kasih kepada warga Sumbar yang sudah mendukung dan berkontribusi untuk mendukung pembangunan kota Batam apalagi melalui kegiatan IRGE 2023 merupakan salah satu hal penunjang pariwisata.

"Pemerintah Kota (Pemko) Batam memberikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Batam khususnya Ikatan Keluarga Sumatera Barat yang sudah banyak memberi kontribusi dalam membangun Kota ini," ucapnya.

Diakuinya masyarakat Sumatera Barat yang ada di Kota Batam sudah menyatu dan sudah ada rasa memiliki. Bahkan banyak tokoh-tokoh yang ada di Kota Batam yang berasal dari Sumatera Barat.

"Untuk itu, jaga Batam tetap aman dan kondusif. Kami butuh dukungan dari semua masyarakat Batam, tak terkecuali dari IKSB Batam," pungkasnya.

Ketua Panitia IRGE 2023, Syaipul Badri mengatakan IRGE 2023 ini merupakan rangkaian pelantikan pengurus IKSB.

Pembukaan IRGE 2023 diawali lomba mewarnai dan lomba hadroh, festival marandang dan hiburan dengan menghadirkan artis Sumatera Barat, tutupnya.

(JH)